

CASI MONOTEMÁTICO La reunión de la Ejecutiva socialista de ayer, en la foto Ciscar, Almunia y Bono, se centró casi en exclusiva en el 'medicamentazo'.

tra vez no al 'medicamentazo'

La Ejecutiva del PSOE insiste al Gobierno de Aznar en que excluya esta fórmula del modelo de financiación de la Sanidad pública

Madrid / AGENCIAS.—El Partido Socialista ha solici-tado al Gobierno del PP que excluya del modelo de financiación de la sanidad pública la fórmula del 'medicamentazo' -- incremento de la lista de fármacos excluidos de la Seguridad Social— y le ha pedido que elabore un "plan de racionalización" del gasto farmacéutico.

El secretario de Política Autonómica del PSOE, Ramón Jáuregui, consideró que ese plan debería contemplar "además de la racionalización del gasto de farmacia, muchas otras medidas", al estimar que el 'medicamentazo', aparte de ser una medida "impopular, tendría efectos dudosos" cuantitativamente.

El representante socialista señaló, en rueda de Prensa, que la reunión de la Comisión Ejecutiva Federal se dedicó ayer, fundamentalmente, a analizar la posibilidad de que el próximo jueves el Ejecutivo presente ante el Consejo de Política Fiscal y Financiera (CPFF) su propuesta de nuevo modelo de financiación de la sanidad pública para los próximos cuatro años.

Reiteró que el Gobierno no ha negociado este modelo "con transparencia" y en el foro adecuado, el Parlamento, y lo acusó de "marear la perdiz" en esta materia durante un año y medio, ya que -dijo— era conocido que el actual modelo de financiación sanitaria acaba el 31 de

Ramón Jáuregui criticó la posibilidad de que Cataluña, con el 15 por ciento de la población, reciba el 60 por ciento del dinero

Los socialistas creen que existen otras muchas medidas que se pueden adoptar

diciembre de 1997. Consideró "insuficientes" los 165.000 millones de pesetas de ahorro previstos por el Ejecutivo en materia sanitaria, y aseguró que esa cantidad no será suficiente para evitar los déficits presupuestarios que las Comunidades Autónomas y del territorio del Insalud generan. No obstante, aventuró que el dinero aportado por el Gobierno a la financiación sanitaria será menor de esa cifra, y anunció que el PSOE tampoco apoyará las medidas para el ahorro de la Incapacidad Laboral Transitoria —por las que los inspectores de la SS pueden determinar el alta de un enfermo con intervención posterior al médico de cabecera— si no se solventan las

"dudas de legalidad" que existen y no se garantiza la decisión última del médico de cabecera.

Jáuregui consideró que, presumiblemente, el modelo propuesto por el Ejecutivo supondrá un reparto territorial injusto, y advirtió de que si no se utiliza como único criterio el poblacional para el reparto de nuevos fondos, el PSOE "hará oir su voz de protesta alta y clara" en todos los territorios dónde el Insalud resulte perjudicado.

En este sentido, criticó la posibilidad de que, en función de los pactos entre el PP y CiU, Cataluña, con un 15 por ciento de la población, aglutine un 60 por ciento de ese reparto.

Madrid / D16.—El Gobierno confia en contar con el apoyo de CiU para sacar adelante el 'medicamentazo' en la reunión del Consejo de Política Fiscal y Financiera que se reunirá el próximo jueves y en el que está previsto que se discuta la financiación

de la Sanidad. Fuentes del Ejecutivo aseguran que el proyecto de reducción del número de medicinas subvencionadas por la Seguridad Social contará con apoyo suficiente para su aprobación, a pesar de la oposición de las comunidades gobernadas por los socialistas.

Por su parte, el coordinador general del PP. Angel Acebes, aseguró que el 'medicamentazo' sólo se apli-

El Consejo se reunirá el jueves

El Gobierno confía en el apoyo de CiU para sacar adelante la polémica medida

cará con el acuerdo de las comunidades autónomas. Acebes insistió, además, en que esta medida garantiza la financiación de la sanidad y el incremento del gasto que quiere abordar el Gobierno del PP.

El Ministerio de Economía ha con-

vocado el Consejo de Política Fiscal y Financiera para el jueves, que, como en otras ocasiones, estará presidido por el ministro de Economía, Rodrigo, Rato, y contará también con la presencia del titular de Administraciones Públicas, Mariano Rajoy, y de los secretarios de Estado de Hacienda y Administraciones Territoriales, Juan Costa y Jorge Fernández, respectivamente.

Ya se sabe que hay acuerdo entre las comunidades acerca de que el criterio fundamental de reparto de los fondos sanitarios sea el de la población protegida de cada autonomía. actualizada según el padrón municipal de 1996. En cuanto a las fórmulas que se barajan para obtener recursos adicionales, las siete comunidades con competencias sanitarias (Andalucía, Canarias, Cataluña, Comunidad Valenciana, Galicia, País Vasco y Navarra) y el Gobierno discrepan sobre el 'medicamentazo'.

El alcalde Manzano no tendrá que comparecer

La Mesa del Congreso rechazará hoy la petición socialista para que comparezca el alcalde de Madrid.

Madrid / E.P.—La petición socialista para que compareciera José María Álvarez del Manzano había sido solicitada para explicar el balance económico de la Capitalidad Cultural Europea de Madrid en 1992, después de las anomalías contables que detectó el Tribunal de Cuentas en su gestión.

El órgano rector de la cámara adoptará con toda probabilidad esta decisión después de conocer el dictamen encargado por la Mesa a los servicios jurídicos del Congreso de los Diputados y que, según informaron a Europa Press fuentes parlamentarias, rechaza la posibilidad de que comparezcan presidentes o responsables de empresas que hayan sido fiscalizadas por el Tribunal de Cuentas.

La Mesa encargó un informe jurídico a la Secretaría General de la Cámara para conocer si reglamentariamente es posible que comparezcan personas distintas a la propia Presidencia del Tribunal de Cuentas, único responsable político que ha acudido a esta comisión en los últimos doce años.

Según el dictamen jurídico, la reciente comparecencia del presidente de Agesa, sociedad liquidadora de los activos de la Expo, habría sidó correcta desde un punto de vista reglamentario ya que esta sociedad todavía no ha sido fiscalizada por el Tribunal de Cuentas. Por el contrario, la Mesa del Congreso tendrá que rechazar la solicitud de comparecencia del presidente de COM 92, José María Alvarez del Manzano, y del resto de las asistencias solicitadas por IU para aclarar la gestión de Madrid Capital Cultural que, en todo caso, podrían comparecer ante la comisión de Econo-

Paralelamente, el PP está elaborando una propuesta de resolución para instar al Tribunal de Cuentas a que amplíe la investigación de aspectos que considera poco aclarados como los gastos, los contratos, la venta de activos, los sueldos v las cuentas de la sociedad heredera AGESA.